

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sejarah berdirinya IKADI (Ikatan Da'i Indonesia) dikecamatan datuk bandar kota Tanjungbalai dan Peran IKADI dalam menumbuhkan semangat beragama dikecamatan datuk bandar kota Tanjungbalai yakni Perekmbangan IKADI Di Tanjungbalai sebagai mitra dari Ormas-ormas Islam yang pertama majelis ulama indonesia sehingga Tanjungbalai juga sudah mengenal betul atas keberadaan organisasi IKADI ini. Sesuai dengan nama organisasi IKADI yaitu ikatan Da'i indonesia maka pengurus pada masa itu kebanyakan para Da'i-Da'i muda yang berkibrah dan ikadi juga pernah mendapatkan bantuan dana baik dari pemerintah kota dan juga provinsi yang semua itu dilaksanakan untuk sosialisasi serta program-program keagamaan dalam rangka membina Da'i-Da'i muda. Namun Pada tahun 2021- sekarang ketua IKADI sudah berganti resmi telah dilantik Pada tanggal 24 Oktober 2021 yaitu Ustadz Darul aman, M.Pd dan sekretarisnya Ustadz Ruslan, SH, MAP.

Peran atau upaya yang dilakukan IKADI (Ikatan Da'i Indonesia) Tanjungbalai dalam meningkatkan kehidupan beragama yaitu Mengadakan sekolah khatib muda, Pelatihan Fikih mawaris dan ilmu faraid, Membuat Tahfidz, Ta'lim bersama IKADI, Pengajian/ guna berada ikut acara pengajian ini diajarkan berbagai ilmu tentang agama, Wirid yasin Suatu suatu perkumpulan yang kegiatannya membaca surah yasin, dan Shalat berjamaah di mesjid.

B. Saran

Sehabis melaksanakan riset perihal peran IKADI (Ikatan Da'i Indonesia) dalam Menumbuhkan Semangat Beragama di kecamatan datuk bandar kota Tanjungbalai, Selaku akhir dari penyusunan skripsi ini pengarang mau mengantarkan anjuran selaku berikut:

1. Berdasarkan latar belakang dan sejarah perkembangan IKADI (Ikatan Da'i Inonesia) bisanya di Tanjungbalai, diharapkan supaya dapat dijadikan acuan untuk seluruh organisasi- organisasi ajakan buat selalumengajarkan serta menaburkan kebaikan dan menghindari aib dalam perihal berdakwah khususnya dalam meningkatkan dan menumbuhkan semangat beragama.
2. Diharapkan pada penguasa buat bermanfaat serta sinergi dalam menolong program- program yang dicoba oleh IKADI, supaya seluruh prosesnya dapat dicoba dengan gampang. Serta pada warga, buat senantiasa menjalankam serta menaikkan keberagamaannya spesialnya warga kecamatan datuk bandar kota Tanjungbalai.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN